
 

 

  

“SOMOS OS MELHORES” SALIENTA A CEO 
MAS, UMA MÃO CHEIA DE NADA PARA OS TRABALHADORES  

Reunião. No passado dia 3, realizou-se uma reunião com a CEO da Altice Portugal, a qual se resumiu em elogios, 

que em 2024 “fomos os melhores, apresentamos mais uma vez excelentes resultados”, elogios que confortam, 

mas não pagam as contas dos trabalhadores. 

O ano 2025 está à porta, vamos entrar num novo processo de negociação da revisão salarial e outras matérias, 

por tal evidência, a CEO veio preparada para um discurso mais reservado a considerar o próximo Ano como mais 

complicado para o negócio, pretendendo deixar um aviso aos Sindicatos. 

 

PARA A CEO JÁ NÃO VAMOS SER OS MELHORES EM 2025? 
Será a preparar uma mão cheia de nada para os trabalhadores? 

Um discurso sustentado na previsão de grandes dificuldades baseado numa concorrência a baixar preços, na 

chegada de um novo operador, no dito EBITA, que segundo a  CEO que vai ficar abaixo do valor referente ao ano 

2023, ou seja, um chamado “aviso à navegação” no que respeita a aumentos salariais. 

 

Se tivermos em conta, que há sindicatos há anos com ideias muito “inovadoras” a defenderem aumentos 

salariais baseados nos resultados operacionais da empresa, o discurso da CEO não deixa dúvidas, pode haver 

bons resultados, mas quem manda na distribuição dos lucros são os Acionistas e como sabemos, ou nada, ou 

ficam algumas migalhas para os trabalhadores. 

 

AUMENTOS SALARIAIS A VALORIZAR JUSTAMENTE OS TRABALHADORES, 
É EXIGÊNCIA DO SINTTAV, SERÁ UMA LUTA A LEVAR MUITO A SÉRIO EM 2025 

Se a dita retenção de talentos profissionais e a estabilidade social e laboral é muito importante para a Altice, 

então esta terá que fazer prova com medidas muito concretas, valorizando um diálogo sério e responsável com 

os representantes dos trabalhadores, valorizar salários para fazer face ao poder de compra perdido, construir um 

novo modelo de carreiras a proporcionar em tempo útil um melhor futuro profissional, considerando que será 

este o melhor caminho possível para os trabalhadores se sentirem incentivados e motivados em beneficio do 

progresso da empresa.  

 

Os trabalhadores merecem uma melhor consideração por parte da Administração da Altice, não são suficientes 

os elogios e/ou convívios/festas de ocasião, mas, o importante será não perder a oportunidade de fazer bem aos 

trabalhadores, e essa oportunidade vai já ocorrer com a próxima negociação do ACT na qual a Altice não pode 

desperdiçar essa oportunidade pela positiva. 

TRABALHADORES DO GRUPO ALTICE. 

OS DIREITOS DE QUEM TRABALHA NÃO CAEM DO CÉU. 

CONQUISTAM-SE COM A LUTA QUE VAI SER NECESSÁRIA EM 2025. 

15 MEO/ALTICE 

DEZEMBRO/2024 


